



9 March 2018

Distribution List

**2018 SUPPORT OUR TROOPS
SCHOLARSHIP PROGRAM FOR
FAMILIES OF CURRENTLY SERVING
CANADIAN ARMED
FORCES MEMBERS AND VETERANS**

1. This letter announces details of the 2018 Support Our Troops Scholarship Program available to families of currently serving members of the Canadian Armed Forces (CAF) and veterans for the 18/19 academic year. This program is made possible through Support Our Troops, the official charity of the CAF Community. Support Our Troops is supported by donations from individual Canadians, contributions from third party events and external organizations and proceeds from the sale of Yellow Ribbon merchandise. This Program is intended to complement but not duplicate other scholarship programs offered to the CAF Community.

2. This year (2018) represents the fourth year of the Support Our Troops Scholarship Program whereby eligible families of currently serving members of the CAF and veterans may qualify to receive a scholarship. At this time, thirty-six (36) full-time scholarships are available, of which thirty-four (34) are open to part-time students. The following

Le 9 mars 2018

Liste de distribution

**PROGRAMME DE BOURSES D'ÉTUDES
APPUYONS NOS TROUPES DE 2018
POUR LES FAMILLES DES MEMBRES
ACTIFS ET DES VÉTÉRANS DES
FORCES ARMÉES CANADIENNES**

1. La présente a pour but de vous faire part des détails entourant le programme de bourses d'études Appuyons nos troupes de 2018 offert aux familles des membres actifs et des vétérans de la communauté des Forces armées canadiennes (FAC) pour l'année scolaire 2018-2019. Ce programme existe grâce à Appuyons nos troupes, l'œuvre de bienfaisance officielle de la communauté des FAC. Appuyons nos troupes est financé au moyen de dons versés par des particuliers au Canada, de revenus générés par des activités organisées par des tiers et la vente d'articles arborant le ruban jaune ainsi que de contributions d'organisations de l'extérieur. Ce programme vise à compléter et non à offrir en double d'autres programmes de bourses d'études destinés aux membres de la communauté des FAC.

2. Cette année (2018) marque la troisième année du programme de bourses d'études Appuyons nos troupes grâce auquel des familles des membres actifs et des vétérans des FAC peuvent être admissibles à une bourse d'études. À ce stade-ci, trente-six (36) bourses d'études sont offertes à des étudiants à plein temps, dont trente-quatre (34) à des étudiants à temps partiel également. Les bourses

Support Our Troops Scholarships will be awarded:

- a. Two (2) \$5K scholarships, open to full-time students;
- b. Twelve (12) \$2,500 scholarships open to full-time and/or part-time students;
- c. Five (5) \$2K scholarships, open to full-time and/or part-time students;
- d. Eleven (11) \$1K scholarships, open to full-time and/or part-time students; and
- e. Six (6) \$500 scholarships open to full-and/or part-time students.

3. Registration for the 2018 Support Our Troops Scholarship Program will open 30 March at www.supportourtroops.ca. Application criteria and restrictions will vary between scholarships. Please visit www.supportourtroops.ca for information on terms and conditions.

4. Applications must be submitted by 30 June 2018 and are to include:

- a. Proof of enrolment in a post-secondary (university or college) program;

Appuyons nos troupes suivantes seront décernées :

- a. deux (2) bourses d'études de 5 k\$, à des étudiants à plein temps;
- b. Douze (12) bourse d'études de 2 500 \$, à des étudiants à plein temps ou à temps partiel;
- c. cinq (5) bourses d'études de 2 k\$, à des étudiants à plein temps ou à temps partiel;
- d. onze (11) bourses d'études de 1 k\$, à des étudiants à plein temps ou à temps partiel;
- e. Six (6) bourses d'études de 500 \$, à des étudiants à plein temps ou à temps partiel.

3. Il est possible de s'inscrire au programme de bourses d'études Appuyons nos troupes de 2018 à compter du 30 mars à l'adresse www.appuyonsnostroupes.ca. Les critères d'admissibilité et les restrictions varient selon les bourses d'études. Visitez le site www.appuyonsnostroupes.ca pour plus de détails sur les modalités.

4. La date limite de soumission d'une demande est le 30 juin 2018, et celle-ci doit être accompagnée des documents suivants :

- a. une preuve d'inscription à un programme d'études postsecondaires (université ou collège);

- | | |
|--|---|
| <p>b. A current resume;</p> <p>c. A most recent transcript;</p> <p>d. A letter of recommendation supporting the application from the professor, academic advisor or community leader; and</p> <p>e. A maximum 500 word essay describing the impact of military life and the importance of a scholarship. For more information on the essay requirements please visit https://www.cfmws.com/en/SupportOurTroops/GetHelp/Scholarships%20and%20Bursaries/Pages/Scholarships-Landing-page.aspx</p> | <p>b. un curriculum vitae à jour;</p> <p>c. un relevé de notes récent;</p> <p>d. une lettre de recommandation appuyant la demande rédigée par un professeur, un conseiller pédagogique ou un dirigeant communautaire;</p> <p>e. un texte d'au plus 500 mots décrivant les répercussions du mode de vie militaire et l'importance d'obtenir une bourse. Pour plus de renseignements sur les exigences relatives au texte, visitez le site https://www.cfmws.com/en/SupportOurTroops/GetHelp/Scholarships%20and%20Bursaries/Pages/Scholarships-Landing-page.aspx.</p> |
|--|---|

5. Applications will be reviewed by a selection committee and recipients of a Support Our Troops Scholarship will be announced by 14 September 2018.

5. Un comité de sélection examinera les demandes, et les noms des récipiendaires d'une bourse d'études Appuyons nos troupes seront dévoilés le 14 septembre 2018.

6. CFMWS welcomes other donations and contributions to help deliver and expand the Support Our Troops Scholarship Program. Persons interested in this regard are encouraged to contact the Scholarship Coordinator (scholarshipsandcamps@cfmws.com), or at (613) 996-9891. Members of the CAF Community looking for additional financial support related to post-secondary education are encouraged to visit the Student Line of Credit, offered by BMO Bank of Montreal.

6. Les SBMFC invitent toute personne intéressée à verser un don ou une contribution en vue d'aider à assurer la prestation et d'élargir la portée du programme de bourses d'études Appuyons nos troupes à communiquer avec la coordinatrice des bourses, à scholarshipsandcamps@sbmfc.com ou au 613-996-9891. Les membres de la communauté des FAC qui désirent obtenir un soutien financier supplémentaire pour poursuivre des études postsecondaires sont priés de visiter le site Marge-crédit aux

étudiants offerte par la BMO Banque de Montréal.

7. I ask for your support in ensuring that the contents of this letter are widely distributed.

7. Je vous demande votre appui pour veiller à ce que la présente soit distribuée à grande échelle.

Le directeur général des Biens non publics
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes



Commodore Sean N. Cantelon
Commodore
Managing Director Non Public Property
Canadian Forces Morale and Welfare Services

Distribution List

Liste de distribution

Action

Exécution

B/W Comds
DMFS

Cmdt B/Ere
DSFM

Info

Info

CMPC
DComd RCN
Asst Comd CA
DComd RCAF
CJOC COS
CANSOFCOM J1
Sr VP PSP
CO JPSU
VP CORP SVC CFMWS

CCPM
CmdtA MRC
A Cmdt AC
CmdtA ARC
COIC CEM
COMFOCAN J1
VP Sup PSP
Cmdt UISP
VP SG SBMFC